

今日の主な活動：園庭遊び 室内遊び 焚き火

＜振り返り～いちょう組～＞

いちょう組の振り返りでは、子どもたちが話題を出し合っています。昨日は・作ったものの紹介・年長がLaQ会議で決めたこと・小学校まで歩いたこと・小規模へいったこと等を、自分たちの言葉で伝えてくれました。最初はなかなか、自分で言葉を考えるのが難しかった人も、友達や大人からの質問に答えていくと、だんだん話し出すことができるようになってきました。

子どもたちが自分たちで作っていく振り返りの時間。この時間から日々の遊びや活動が広がっています。

＜焚き火で焼きリンゴ🍎＞

今年は水曜日が焚き火の日。今日は準備から片付けまで子どもたちが大活躍しました。自分たちで手をかけて焼けた甘い焼きリンゴ！頑張ったら、いつもより美味しいよね♡ 「冷たいりんごと、何が違うの？」と聞くと「甘みがちがう～」のことでした！！



＜アイスづくり＞

昨日もみじ組がアイス作りをしていたのをみて「やりた～い！」と意気込んだやまぼうし組。みんなで協力して美味しいアイスを作ることが出来ました。他のクラスに配ったり大人に配ったりすると「完璧なアイスだね。」「まだ食べたくなるくらい美味しいかった。」嬉しい感想を直接伝えてくれて、少し寒かったけど心が温まりました。楽しいことをクラスで共有することでまた一つ、絆が深まった気がします。



焼きリンゴと
コラボレーション！

たぬきに
おまんじゅう
たべさせてね～



千代田小学校で
おひさまだった
人もいたよ！
出てきてくれた

年長で決めた約束は
片付けの時に「え～、
ぼくは作ってない」つ
て言わないで、皆で
片付けるよ



冷たいから交代しながら
作ったよ！

